

みなかみ町立藤原小学校 学校だより



# みなもと



第15号 令和5年12月22日(金)

「励まし合い」「ほめ合い」「感謝し合った」2学期終了！



大利根源流太鼓 練習中



ハッピー・ハロウィン



切り絵をいただきました



手洗い指導 手はどのくらい汚れてる？

本日、82日間に及ぶ2学期が終了しました。行事の多い2学期でしたが、運動会、藤原祭等に一所懸命に取り組み、多くの方から励ましの声をいただきました。

特に藤原祭では、地域の皆様や指導して下さった皆様から、たくさんの感動の声をいただきました。子ども達も、努力の成果や自分の成長を実感し、「やればできる」という自己肯定感をもつことができました。このように児童が健やかに過ごすことが出来たのは、保護者、地域の皆様のご支援のお陰と感謝申し上げます。

さて、明日からは冬休みです。年末年始の期間には、親戚の方と会う機会も多くなるかもしれません。また、藤原の地域柄、ウィンタースポーツに力を入れる方もいるかもしれません。寒い季節ですが、健康に留意して温かい気持ちで過ごし、よいお年をお迎えください。

## 1月の予定

- 8日(月) 成人の日
- 9日(火) 3学期始業式、身体計測  
書き初め大会(3・4校時)
- 10日(水) 児童集会
- 12日(金) 冬季スポーツ授業①(クワン)
- 15日(月) 藤原っ子クラブ
- 16日(火) 冬季スポーツ授業②(クワン)
- 18日(木) 冬季スポーツ授業③(スノーボード)
- 22日(月) 藤原っ子クラブ

- 23日(火) 冬季スポーツ授業④(スノーボード)
- 26日(金) 冬季スポーツ授業⑤(アルペン)
- 29日(月) 冬季スポーツ授業⑥(アルペン)
- 30日(火) いじめ防止子ども会議(5・6年)

※2月1日(木) スキー大会



## 人権標語で温かい学校へ

## 藤原小人権週間

4日(月)～10日(日)は藤原小学校の人権週間でした。人権について学んだ後、よりよい関係作りに向けて標語を作成したので紹介します。大切なことは、言葉にして表すことで、実現に近づいていきます。標語をもとに、保護者の皆さんや地域の皆さんと一緒に、互いを尊重できる学校を作りを目指したいと思います。ご協力をお願いいたします。

- ☆前原 湖景さん 「なかよくね いつもしあわせ げんきな子」
- ☆中島瑚々空さん 「え顔は へいわを作る だい一步」
- ☆前原 後山くん 「人はみな じゆうに生きて いいんだよ」
- ☆中島璃乃空さん 「考えよう 自分がやられたら いやなことを」
- ☆中島 優空くん 「幸せに 生きる権利は 誰にでもある」

## 冬季スポーツ授業、スキー大会

## ご協力をお願いいたします

令和6年1月12日(金)から冬季スポーツ授業を実施します。また、2月1日(木)には、スキー大会を実施します。昨年度同様、ウインタースポーツの楽しさに触れさせ、冬季の運動量の確保と共に、藤原のよさ、雪の楽しさを感じてくれることを願っています。保護者の皆様にはスキー授業の講師や、大会役員等ご協力いただきますがよろしく願いいたします。競技への参加もお待ちしています。

なお、地域の皆様で授業等にご協力いただける方がいらっしゃいましたらぜひ、学校までご連絡ください。

また、スキー大会には、藤原区民の方はどなたでも参加できます。参加案内が別文書で回覧されています。内容をご確認いただき、競技への参加を希望される場合は、藤原小学校(75-2103)まで、申し込みをお願いいたします。

1月25日(木)が締め切りとなっていますので、ご協力をお願いいたします。



昨年度の様子(区民)



昨年度の様子(児童)